

Holdchen.

Es war einmal ein kleines Mädchen mit großen, schwarzbraunen Augen und ganz hellblonden Härchen. Das war Hilda getauft worden, aber weil es so sanft und hold und gut war, wurde es von allen Leuten nur Holdchen genannt.

Wie gut und sanft es war, das sollt ihr gleich hören:

Holdchen hatte eine große, alte Lederpuppe, die eigentlich sehr häßlich war, die es aber zärtlich liebte. Jeden Abend ging es mit seinem Lottchen im Arm schlafen; wie eine richtige, kleine Mutter sorgte es für sein braunes Kind.

Zu seinem vierten Geburtstag schenkte die gute Großmama Holdchen eine

